



Experiencia del Cabildo de G.C.

Experiencia de implantación de la accesibilidad web

Noemí Guerra Sosa

Oscar Moreno Ortiz



Web en 2005

- En 2005 escaso personal para supervisión y gestión de los contenidos, diseño y programación.
- Nula preparación en temas de accesibilidad.
- La web no sigue ninguna pauta de accesibilidad.
- Dificultad publicando contenidos (web en html). Gran volumen de información diario.



Web en la Actualidad

- Instalación de un gestor de contenidos y adaptación de los nuevos diseños a las pautas de accesibilidad.
- Actualmente tenemos nivel de accesibilidad AA en gran parte del portal del ciudadano y otras webs.
- Seguimos trabajando en la adaptación y sobre todo incidiendo en seguir las pautas desde el inicio de cualquier nuevo proyecto.



Cabildo de
Gran Canaria

www.grancanaria.com



Programadores mal formados en accesibilidad

- Materia NO considerada importante en estudios superiores.
- Poca información disponible de calidad (aparte de los estándares en si) para el desarrollo accesible.
- Poco interés en la especialización en el tema.
- Tiempo de aprendizaje y especialización largo.
- Handicap para proyectos web de envergadura con personal nuevo.
- Interpretar las pautas, mal método de desarrollo. (se cae en el error de llevar las reglas al extremo).



Cabildo de
Gran Canaria

www.grancanaria.com



Empresas de desarrollo vs Accesibilidad

- Pocas empresas locales que conozcan la problemática de la accesibilidad y desarrollen soluciones adaptadas y con calidad.
- Herramientas de desarrollo y publicación web sin facilidades para un desarrollo accesible.
- No les resulta sencillo encontrar personal cualificado en temas de accesibilidad.



Empresas de desarrollo vs Accesibilidad

- Aplicaciones o entornos de trabajo modificados para adaptarlos a las pautas de accesibilidad.
- Pocas empresas se sienten atraídas al desarrollo de sitios web para nuestra administración local.
- Todos los nuevos desarrollos web contratados, tienen que tener en cuenta la accesibilidad desde el inicio.



Cabildo de
Gran Canaria

www.grancanaria.com



Maquetación de la web

- Problemas con la maquetación:
 - Antes había falta de información
 - Diseño predefinido
 - Los estándares tiene limitaciones
 - Cada navegador hace una interpretación libre



Contenidos

- Principal problema con los contenidos: El usuario.
 - Usuarios desconocen lo implica la accesibilidad
 - Aportan contenidos no accesibles
 - No se ve como algo que les concierne
 - Accesibilidad, escollo en el trabajo diario y no beneficio para el ciudadano.



Contenidos

- Formación y concienciación del personal no informático que genera contenidos.
- Mucho tiempo y esfuerzo en adaptar el contenido diario.
- Normalización del contenido en una primera fase.
- Ahora, Intentamos adaptar los procesos de generación de contenido a las pautas de accesibilidad.



¿Y luego qué?

- ¿Cómo sabemos que somos accesibles?:
 - Las herramientas automáticas no pueden comprobar todas las pautas
 - Las pautas están a la merced de la interpretación



Gracias por su atención

Experiencia de implantación de la
accesibilidad web